
Bonjour, 

Je veux d'abord vous soumettre que je suis d'avis que la construction d'une deuxième école à 

l'Île des Sœurs est primordiale mais je suis TOTALEMENT CONTRE la construction de cette école 

dans le triangle du parc de La Fontaine. Outre le fait que ce bâtiment nous ferait perdre un 

espace vert très important, ainsi que de nombreux arbres déjà existants, il nuirait à l'utilisation 

de la piste cyclable changerait à jamais l'aspect calme paisible du quartier. 

Un autre aspect négatif de ce projet est le nombre incalculable de voitures et de camions qui 

circulent autour du carrefour giratoire du boulevard de l'Île des Sœurs et du boulevard René 

Lévesque.  Comme ancienne résidente de la rue de la Grande Allée pendant plusieurs années, je 

ne peux compter le nombre de fois où j'ai failli me faire happer par une voiture/camion en 

traversant ce rond-point.  Les automobilistes roulent à une telle vitesse qu'ils n'ont pas le temps 

de voir les piétons et les cyclistes qui s'approchent pour traverser.  Comment pouvons-nous 

imaginer des centaines d'enfants aux alentours de cette intersection tous les jours, matin et soir 

sans s'attendre au pire....Il faut d'abord penser à la SÉCURITÉ des enfants. 

En terminant, ma suggestion serait une réévaluation importante des sites alternatifs.  

Gardons nos parcs; c'est la raison pour laquelle j'ai choisi de vivre à l'Île des Soeurs. 


